

GROS-DE-VAUD

Les clubs services ont remis un chèque à la Fondation Planètes Enfants Malades



De gauche à droite: Stéphane Leopizzi (Rotary), Philippe Jeanfavre (Kiwanis), Paola Möhl Pignatelli (Fondation Planètes Enfants Malades) et Julien Bourgnon (Lions).

Mercredi 12 mars dernier, la Fondation Planètes Enfants Malades a reçu un chèque de soutien d'une grande valeur symbolique de 3'000 francs, remis par les trois clubs services du Gros-de-Vaud: le Kiwanis, le Lions et le Rotary.

Cette remise a eu lieu en présence de la directrice de la Fondation, Paola Möhl Pignatelli, qui a chaleureusement remercié les donateurs pour leur engagement envers la cause des enfants malades.

Ce don découle d'une initiative commune des trois clubs, qui avaient organisé un stand au marché de Noël d'Echallens en décembre 2024. Pendant cette période festive, des membres des trois associations ont uni leurs forces pour collecter des fonds au profit de la Fondation, un acte de solidarité qui témoigne de l'esprit de collaboration entre ces organisations au service de la communauté.

Le Kiwanis, représenté par son président Philippe Jeanfavre, le Lions, représenté par son président Julien Bourgnon, et le Rotary, représenté par son président Stéphane Leopizzi, ont exprimé leur fierté d'avoir pu soutenir une cause aussi importante. «Cette collaboration

entre nos trois clubs, dans le cadre de ce marché de Noël, a permis de renforcer les liens au sein de notre région tout en venant en aide aux enfants malades. C'est un geste de solidarité qui nous tient à cœur, et nous sommes heureux de pouvoir offrir ce soutien à la Fondation Planètes Enfants Malades», a déclaré Philippe Jeanfavre.

La Fondation Planètes Enfants Malades, par la voix de sa directrice, a salué l'initiative et l'engagement des trois clubs. «Ce don est une véritable bouffée d'air frais pour notre Fondation et permettra de financer des projets visant à améliorer le quotidien des enfants malades et de leurs familles. Nous sommes profondément touchés par cette belle mobilisation.»

Cet événement souligne l'importance de la solidarité au sein du Gros-de-Vaud, et plus largement dans toute la région. Grâce à cette collaboration fructueuse, plusieurs enfants et familles malades bénéficieront de soutiens précieux, contribuant ainsi à alléger leurs épreuves quotidiennes. La remise de ce chèque a marqué un moment fort dans l'année, rappelant à chacun-e l'importance de s'unir pour des causes justes et de soutenir les personnes qui en ont besoin.